

伊那北保育園からこんにちは！

令和4年7月

こんにちは。伊那北保育園です。入園式から3か月余り。今年是新入園児4名。昨年からの継続児が多かった為か落ち着いたスタートでした。それでも4月は担任や部屋が変わり、子どもなりの緊張感があったと思います。次第に自分の好きな遊びを見つけ、友だち関係もできて、毎日元気な声が園庭いっぱい広がっています。地域の皆さまには今後ともお世話になりますがよろしくお願いいたします。



感染対策を取り実施された入園式

～ * ～ * ～ * ～ * ～ * ～ * ～ * ～ * ～ *

【伊那市保育目標】 「生きる力のある子ども」

【伊那北保育園目標】

- ★ 思いやりが持てる子ども
- ★ あいさつができる子ども
- ★ 自分で考え、自ら行動できる子ども



どうじよ

もぐもぐ
おいちいね



一日の大半を外遊びで過ごす子ども達。砂、泥、水の感触を楽しみ、開放感を味わう遊びや、遊具を使って体を鍛える遊びなど、好きな遊びに自ら関わることで主体的に考えたり工夫する力がついていきます。

くもの巣だ



年中児が作ってくれた流しそうめん屋さんに2歳児が遊びに来ました。お箸でキャッチ！がだんだん上手になります。

ロープ遊びは子どもたち大好きな遊びのひとつ。落ちないように考えて渡るうちにバランスと筋力が鍛えられます。

《ふれあい保育始まっています》

来年度年少になるお子さんが対象です。

6/9(木)、7/13(水)、8/10(水)、11/9(水)、2/8(水) 外遊び中心に感染対策を取りながら行ないます。★『園庭開放』はコロナウイルス感染防止のため行いません。

【令和4年度 園児数】(7/1現在)

- 0・1歳児・・・8人
- 2歳児・・・12人
- 3歳児・・・12人
- 4歳児・・・15人
- 5歳児・・・22人

計 69人 (途中入園予定有り)

* 地域の資源を 活用して *

伊那北保育園周辺の自然環境や地域資源を活用し、様々な活動をさせていただいています。「地域の方に挨拶をする」「ルールを守って場所を使う」など社会で生活するための大切なスキルを学ぶことができます。散歩中、車のスピードを緩めてくださったり、気軽に声をかけてくださる地域のみなさんの優しさに感謝です。

交通安全



保育園の目の前にある「野底」の信号は散歩のたびに交通安全のルールが学べます。通行する車も子ども達に気を配ってくれます。

伊那北小学校



ヤッホー！！
学校林からの見晴らし
は最高だよ！！

よ〜いどん！
校庭は広いな〜。



明神橋を渡ると南箕輪地籍。遊具で遊んだり、草花を摘んだり。近くの会社の駐車場をお借りし、電車を間近で見ることができます。

田畑交通公園



野菜の会の方と 玉ネギの収穫



モバイル市役所が来たよ

今年度から市の事業で始まった「モバイル市役所」のバスが伊那北保育園駐車場に登場。地域の方の希望があれば出張して業務をしてくれるようです。この機会に年長児がバスの中を見学し、どんな仕事をしているのかお話を聞きました。ちょっとした社会見学の気分でした。



いっぱいとれたよ！

